
Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Planung, Bau und 
Verkehr -

Tagesordnung 1 Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 20.09.2005  

Fragen an den Ausschuss

Protokollnotiz Nr. 0191

 
Bürgerinnen nehmen Bezug auf den Punkt 8 der Tagesordnung 1 und möchten wissen wie die 
Verkehrssituation beurteilt wird.

Stadtrat Prof. Dr. Pös: Für die derzeitige Nutzung  ist die Verkehrserschließung ausreichend. Für 
die Erweiterungsabsichten seien zusätzliche Erschließungsmaßnahmen erforderlich. Eine 
Beurteilung, in welchem Umfang, sei erst möglich, wenn die Schule ihre Absichten darlege. Da es 
um ein Landschaftsschutzgebiet gehe, sei in jedem Fall für eine zusätzliche Nutzung ein 
Bebauungsplan erforderlich. 

Der Nutzer sei sich des Risikos bewusst.
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